



Nasim Gholinejad Pachi

Iran/Deutschland/Singapur/Iran/Germany/Singapore

نسیم قلی نژاد

Nasim Gholinejad Pachi wurde im Iran geboren. Während sie dort lebte, arbeitete sie meist im traditionellen persischen Malstil. Im Jahr 2007 zog sie zu Studienzwecken nach Deutschland. Dort erwarb sie 2014 ihren Bachelorabschluss in Illustration an der Fakultät für Design, Medien und Information (DMI) der Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg, wo sie zurzeit ein Masterstudium absolviert. Einzelausstellung: 2013 Unternehmen Dole Europa, Hamburg ("Add-Art" Projekt). Gruppenausstellungen: 2015 9. Internationale Arte Laguna, Venedig; Fabrik der Künste, Hamburg; LOKAL, LUKS Magazin, Hamburg; 2012/11/09 Fakultät für Design, Medien und Information, Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg. 2007 Kreismuseum Peine. Mehrere Gruppenausstellungen im Iran. www.nasimpachi.com

Nasim Gholinejad Pachi was born in Iran. Whilst in Iran, she mostly worked in a traditional Persian painting style. She went to Germany in 2007 for studying purposes. In 2014 she received her Bachelor Degree in Illustration at the Faculty of Design, Media and Information (DMI) of Hamburg University of Applied Sciences (Germany) where she currently is enrolled in a Master programme. Solo exhibition: 2013 Dole Europe Company, Hamburg ("Add-Art" project). Group exhibitions: 2015 9th international Arte Laguna, Venice; 2013 gallery "Fabrik der Künste", Hamburg; LOKAL, LUKS Magazine, Hamburg; 2012/11/09 Faculty of Design, Media and Information, Hamburg University of Applied Sciences; 2007 "Kreismuseum", Peine, Germany. Several group exhibitions in Iran. www.nasimpachi.com



Mausern 1, 2014, Acryl und Öl auf Leinen, 80x100 cm

Molting 1, 2014, acrylic and oil on linen, 80x100 cm